

Guanajuato, imán para inversión y el futuro de la industria 4.0 en México

ITM se desarrollará del 9 al 11 de octubre del presente año en Poliforum León

Ignacio Ramírez @nachomxn

León, Guanajuato será sede de la primera edición en Latinoamérica de la Hannover Messe con la Industrial Transformation Mexico (ITM), evento que consolidará una plataforma industrial, educativa y de innovación que ayudará a fortalecer el papel de la industria a nivel global, siendo un referente para la transformación industrial.

ITM se desarrollará del 9 al 11 de octubre del presente año en Poliforum León, contando hasta el momento con la confirmación de 160 expositores, 10 mil especialistas en el sector y 200 líderes del sector público y privado nacionales e internacionales asistiendo.

Hannover Messe se ha convertido en parte fundamental de la historia de la innovación y en el hogar de los pioneros industriales, fue justo en esta feria donde se adoptó por primera vez la World Wide Web, el lugar donde se mostró por primera vez la computadora portátil, los primeros teléfonos móviles, el origen del término industria 4.0 en 2011 y de los últimos avances en digitalización, automatización e inteligencia artificial, así como el primer recinto del mundo con tecnología 5G totalmente operativa

Itziar Gómez directora de comunicación y mercadotecnia de Hannover Messe

Fue en el año 2018 que México fue país invitado a esta feria en Alemania, mostrando al mundo los proyectos que ha desarrollado para la industria, desde brazos robóticos hasta realidad virtual, lo que generó interés de los asistentes.

“Desde hace poco más de una década Hannover Messe nombra a países invitados que son referentes globales en materia de innovación industrial, China, Holanda han sido algunos de los ejemplos, Suecia; México fue nombrado país invitado durante 2018 y no es arbitrario, hace un año nuestro país y sus empresas hicieron un despliegue del músculo que tienen a nivel industrial, el público de Hannover Messe quedó gratamente sorprendido de lo que México exhibió, desde innovaciones en realidad virtual, hasta software para comunicar brazos robóticos, nuestro país destacó por sus mensajes contundentes, un México que ocupa los primeros lugares en generación de patentes y que es exportador libre en media y alta tecnología, por encima de todas las economías del G20”.

Itziar Gómez asimismo destacó que se eligió Guanajuato debido a que se posicionó durante 2018 como el cuarto destino con mayor inversión extranjera en el país y el primer lugar en la región Bajío; además de que recientemente **Fitch Ratings otorgó un perfil crediticio AAA** al estado, calificación de máximo nivel que es resultado de la confianza de los inversionistas.

“La elección de Guanajuato y de la ciudad de León para ITM, la primera Hannover Messe en el mundo de habla hispana nuevamente no es arbitrario, se debe a su ubicación privilegiada como un corredor industrial y un hub logístico muy importante del país donde se integra en una región con sectores productivos muy competitivos que presentan avances importantes en desarrollo industrial, alta tecnología, innovación y digitalización de procesos, ingredientes fundamentales para el éxito de las empresas”.

Por su parte el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo dijo que la realización de este evento es histórico, destacando el haber ganado la sede por encima de ciudades como Guadalajara, Monterrey y Guadalajara.